



Le 18 octobre 2018

## COMMUNIQUE DE PRESSE

***POLLUTION MARINE - Des galettes d'hydrocarbure ont envahi les plages de la région***

**Renaud MUSELIER, Président de la Région Sud Provence-Alpes-Côte d'Azur,  
Député européen : « Nous débloquons un fonds d'urgence de 100 000 € »**

Une semaine après la collision de deux navires au large de la Corse, des boulettes d'hydrocarbures se sont échouées sur les plages du golfe de Saint-Tropez, de Ramatuelle et de Sainte Maxime.

L'accès à ces plages est donc formellement interdit à tout public. Le plan d'urgence « Polemar » a été déclenché par la préfecture du Var, permettant d'engager d'importants moyens pour le nettoyage qui a débuté ce matin même.

*« La journée de mercredi a été consacrée à la planification des opérations. Accompagné de ma Vice-présidente Maud FONTENOY, de mon Vice-président Philippe VITEL, et de Vincent MORISSE, maire de Sainte-Maxime et Conseiller régional, nous avons été en contact étroit avec les autorités sur place et les maires des communes touchées. Nous avons évalué ensemble les besoins pour le bon déroulé de ces opérations. Nous nous tenons donc prêts à intervenir dans les prochains jours sur une aide matérielle ou humaine pour venir renforcer les équipes déjà sur place en cas de besoin.*

*D'ores et déjà, à la suite à cet incident, nous avons décidé de débloquer 100 000 € qui seront affectés à notre fonds de dépollution pour venir en aide à ce territoire qui a déjà énormément souffert ces derniers jours »* a déclaré Renaud MUSELIER, Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Député européen.